



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Gandía: "Estamos hartos de que el Ministerio nos tome el pelo"

## **NNGG denuncia al Gobierno Central ante la Unión Europea por la falta de respuesta con los Cercanías.**

**Vinaròs 08-05-2009**

El concejal del Ayuntamiento de Vinaròs y a su vez presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs, Luis Gandía, ha informado hoy que "el Partido Popular de Vinaròs ha denunciado al gobierno central presidido por Rodríguez Zapatero ante la Unión Europea por no obedecer el mandato de las Cortes Generales de mejorar el servicio de Cercanías entre Vinaròs y Castellón así como negarse a transferir las competencias en materia de Cercanías"

Gandía señala que "hemos tenido que tomar esta decisión ante la insubmisión y rebeldía que el Gobierno Central tiene hacia las decisiones de las Cortes Valencianas y el Senado. Es inaudito que el Gobierno central no cumpla con el mandato del Senado y siga menospreciando a nuestra comarca, estamos hartos de que el Ministerio nos tome el pelo".

En la denuncia presentada ante la Unión Europea se señala que "el gobierno central ignora por completo el mandato del poder legislativo, situación que origina un claro menosprecio hacia la voluntad popular expresada en las urnas." Y es que según el concejal popular "Zapatero margina a la Comunidad Valenciana y a Castellón".

La denuncia dirigida al Comisario Europea de Transportes, el italiano Antonio Tajani, hace un repaso a la situación así como al proceso que desde Nuevas Generaciones se viene realizando desde hace meses "en la denuncia le explicamos al Comisario de Transportes que la situación es vergonzosa, que hasta el propio PSOE reconoce que el servicio es deficiente, que Ayuntamientos, Diputación, Cortes Valencianas y el Senado han solicitado al Gobierno la transferencia para mejorar el servicio, pero el gobierno, en un acto de irresponsabilidad política y social se niega a mejorar este servicio, condenando a la gente de nuestra comarca a una situación realmente penosa.

Gandía finalizaba señalando que "Con esta nueva acción Nuevas Generaciones da un paso más en su campaña de Cercanías Ahora y tenemos claro que si el gobierno central y el Subdelegado del Gobierno siguen ignorándonos y menospreciando a los ciudadanos no dudaremos en realizar acciones más contundentes para que nos escuchen y mejoren el servicio"